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Comissão de Meio Ambiente discute licenciamento 
ambiental com foco na supressão da mata nativa

A 
Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável da Assembleia Legislativa do Maranhão 
debateu com equipes das secretarias de Estado dos 
Direitos Humanos e Participação Popular (Sedihpop) e 

de Meio Ambiente (Sema) o licenciamento ambiental com foco 
na supressão da mata nativa. 

O presidente da comissão, deputado Júlio Mendonça 
(PCdoB), coordenou os trabalhos, que contaram ainda com a 
participação dos deputados Rodrigo Lago (PCdoB), Fernando 
Braide (PSD), Solange Almeida (PL), Eric Costa (PSD) e Júnior 
Cascaria (Podemos); do secretário da Sema, Pedro Chagas; da 
secretária adjunta de Promoção do IDH da SEDIHPOP, Kelly 
Araújo, e do presidente da Federação dos Trabalhadores Rurais 
Agricultores e Agricultoras (Fetaema), Antônio da Conceição. 

Júlio Mendonça explicou que o licenciamento ambiental é o 
instrumento com respaldo legal que permite o reconhecimento 
público de que as atividades serão realizadas em consonância 
com a legislação ambiental. “Esta Casa precisa contribuir 
para a prevenção e controle ambiental, possibilitando que 
o desenvolvimento econômico caminhe em sintonia com a 
proteção ao meio ambiente”, frisou. 

Reunião da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável da Assembleia Legislativa  
do Maranhão

Na oportunidade, o secretário Pedro Chagas disse que o Governo do 
Estado tem trabalhado para garantir melhorias na elaboração de um Manual 
de Licenciamento, reunindo normativas que estavam distribuídas em dezenas 
de decretos, portarias e resoluções. 

“Temos um estado com a agropecuária muito forte, plantações de soja, 
cana, também temos terras indígenas, quilombolas e comunidades tradicionais. 
Através do licenciamento, queremos trazer agilidade, segurança e dinamismo 
ao desenvolvimento econômico do Maranhão”, acrescentou.

Normativas

Carlos Lula propõe política de incentivo 
ao aleitamento materno no Maranhão

Deputado Carlos Lula abordou o tema durante pronunciamento na tribuna da Assembleia

D
urante a campanha Agosto Dourado para estímulo à amamentação, o 
deputado estadual Carlos Lula (PSB) propôs a criação da Política Estadual 
de Promoção, Proteção e Apoio ao Aleitamento Materno no Maranhão, 
com o intuito de assegurar o direito da mãe e da criança ao aleitamento 

nos padrões estabelecidos pelas autoridades sanitárias. 

A proposta prevê incentivo a medidas que facilitem a amamentação em ambien-
tes de trabalho, lazer e transporte, unidades hospitalares, educacionais e prisionais, 
bem como o estímulo à doação de leite materno.

“As mães precisam ter garantido o direito de amamentar e não ter nenhum tipo 
de constrangimento por isso. Inclusive, o direito de amamentar durante concursos 
públicos, sem prejuízo ao tempo de prova. Também defendemos políticas de incen-
tivo à doação nos bancos de leite com benefícios às doadoras”, explicou Carlos Lula.

Entre os benefícios às doadoras regulares estão a isenção do pagamento de 
taxa de inscrição em concurso para cargos na administração pública e o direito a 
pagamento de meia entrada nas salas de cinema, cineclubes, teatros, espetáculos, 
eventos educativos, esportivos, de lazer e de entretenimento.

O estímulo à doação de leite proposto no PL visa aumentar o estoque para 
atender às necessidades dos bebês prematuros ou de baixo peso internados nas 
unidades públicas de saúde.
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Assembleia Legislativa homenageia os 17 anos
da Lei Maria da Penha em sessão solene

Representantes de órgãos e entidades ligadas à luta em favor das mulheres foram 
homenageadas na sessão solene

E
m sessão solene, a Assem-
bleia Legislativa do Maranhão 
homenageou os 17 anos da 
Lei Maria da Penha, principal 

instrumento jurídico brasileiro de 
combate à violência contra a mulher.  
A cerimônia foi conduzida pela presi-
dente do parlamento estadual e autora 
da proposição, deputada Iracema Vale 
(PSB).

“A história da Maria da Penha foi 
um exemplo do que acontecia no Brasil 
continuamente sem que os agressores 
fossem punidos. Só depois de ganhar 
dimensões internacionais e a interfe-
rência da Comissão Interamericana de 
Direitos Humanos da Organização dos 
Estados Americanos, medidas efetivas 
foram tomadas”, afirmou Iracema Vale.

Segundo a chefe do Legislativo 
maranhense, a trajetória de Maria da 
Penha em busca de justiça fez dela um 
símbolo de luta. “Foi assim que, em 7 
de agosto de 2006, o então presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva sancionou a 
lei que viria a se tornar o maior instru-
mento jurídico no combate à violência 

doméstica, que ainda afeta milhares 
de mulheres em todo o Brasil”, frisou.

Dados
Iracema salientou que, conforme 

dados do Fórum Brasileiro de Seguran-
ça Pública, aproximadamente 18 mi-
lhões de mulheres foram vítimas de 
violência doméstica no país, no último 
ano. Segundo ela, no Maranhão, como 
reflexo da aplicação eficiente da Lei 
Maria da Penha, houve uma redução 
de 44% no período de janeiro a julho 
deste ano, em relação ao mesmo pe-
ríodo de 2022.

“Quero fazer uma menção especial 
à Casa da Mulher Brasileira, à Patrulha 
Maria da Penha, à Secretaria da Mu-
lher, além das delegacias e aos pro-
fissionais que estão engajados nessa 
causa. Obrigada pela dedicação em 
garantir que tantas mulheres tenham 
apoio e proteção. A Assembleia Legis-
lativa está, mais do que nunca, com-
prometida com essa luta”, acrescentou 
Iracema Vale.

Sessão solene marca homenagens ao bicentenário 
do poeta Gonçalves Dias na Assembleia

N
o dia 10 de agosto, data que 
marca o bicentenário de nas-
cimento do poeta maranhen-
se Gonçalves Dias, a Assem-

bleia Legislativa do Maranhão realizou 
sessão solene para homenagear este que 
foi um dos maiores expoentes da lite-
ratura brasileira. A solenidade, proposta 
pelo deputado Roberto Costa (MDB) e 
comandada pela presidente da Casa, Ira-
cema Vale (PSB), contou com a presença 
de diversas autoridades representantes 
do Governo do Estado, Tribunal de Jus-
tiça, Academia Maranhense de Letras, 
entre outras instituições.

Durante a cerimônia, o escritor, ro-
mancista, teatrólogo, historiador e jor-
nalista Gonçalves Dias teve seu nome e 
seus muitos feitos literários lembrados 
pelos presentes. A presidente da Alema, 
Iracema Vale (PSB), ressaltou o legado 
do literato e enalteceu a iniciativa do 
deputado Roberto Costa.

“É muito importante perpetuarmos 
a memória do poeta Gonçalves Dias, 
esse grande orgulho nacional que muito 
contribuiu para o engrandecimento da 
nossa literatura e da nossa cultura”, disse 
a chefe do Legislativo maranhense.

Idealizada em conjunto com a Fun-
dação da Memória Republicana Brasilei-
ra, a sessão solene foi um dos pontos 
altos da programação em homenagem 
ao poeta maranhense, realizada durante 
todo o ano pelo Governo do Maranhão.

O deputado Roberto Costa disse que 
a celebração ao bicentenário de Gonçal-
ves Dias é uma oportunidade para rea-
firmar o compromisso de todos com a 
literatura e cultura. “Gonçalves Dias fez dos 
livros e do amor pelas letras sua causa de 
vida. Deixou de ser de Caxias e do Mara-
nhão para se tornar patrimônio do mun-
do. Merece ser admirado e celebrado.”

Autoridades de diversas áreas prestigiaram a sessão solene em homenagem ao poeta 
Gonçalves Dias
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MPs aprovadas na Alema criam regras para programas 
Cartão Universitário e Transporte para Todos

Sessão plenária da Assembleia na qual foram aprovadas as MPs  
413/2023 e 415/2023

Aprovado PL que aperfeiçoa o Comitê Gestor de 
Políticas de Inclusão das Pessoas com Deficiência

O 
Plenário da Assembleia Legislativa do Ma-
ranhão aprovou o Projeto de Lei 364/2022, 
de autoria do Poder Executivo, que altera 
a Lei Estadual nº 9.270, visando instituir o 

Comitê Gestor Estadual de Políticas de Inclusão das 
Pessoas com Deficiência (CGEPD). O texto dispõe 
sobre o Compromisso pela Inclusão das Pessoas com 
Deficiência, com vistas à implementação de ações 
voltadas a esse segmento, por parte do Governo Es-
tadual, em regime de cooperação com os municípios 
e o Governo Federal.

A alteração proposta tem como finalidade alinhar 
o Comitê Gestor Estadual de Políticas de Inclusão das 
Pessoas com Deficiência (CGEPD) com a Lei Brasileira 
de Inclusão da Pessoa com Deficiência (Lei nº 13.146) e 
atualizar as políticas públicas voltadas a esse segmento 
social, nas diversas secretarias e órgãos estaduais.

O PL diz, ainda, que o Governo Estadual deverá 
observar, na formulação e implementação das ações, 
as seguintes diretrizes: articular e monitorar as políticas 
de direitos da pessoa com deficiência nas estruturas 
do estado; formular diretrizes, planos, políticas e pro-
gramas por meio das secretarias de estado; acompa-
nhar o planejamento, monitorar e avaliar a execução 
das políticas e programas voltados a esse segmento  
da sociedade.

Sessão plenária, na qual foi aprovado o Projeto de Lei 364/2022, de autoria do Poder Executivo

Durante a votação da matéria, diversos 
deputados proferiram discursos manifestando-se 
favoráveis à aprovação do PL. A deputada Andreia 
Rezende afirmou que o Comitê Gestor terá 
representantes de todas as secretarias para discutir 
quais são as principais pautas e as políticas públicas 
mais necessárias.

“Nós sabemos o quanto as pessoas com defici-
ência são invisíveis, tanto na questão da representa-
tividade, quanto na falta de acessibilidade, o que nos 
impede, muitas vezes, de chegar aonde é necessá-
rio, de estar presente nos momentos cruciais. Com 
esta lei, nós vamos ter ações que serão transversais 
e integradas”, salientou Andreia Rezende.

Políticas públicas

A 
Assembleia Legislativa aprovou as Medidas Provisórias 413/2023 e 415/2023, que tratam, 
respectivamente, dos programas Cartão Transporte Universitário e Transporte para Todos. 

De acordo com a MP nº 413, terá direito ao Cartão Universitário os estudantes que têm 
deslocamento diário no trajeto domicílio à instituição de ensino superior (ida e volta), não inferior 
a 50 km e não superior a 280 km, além de cumprirem os demais critérios estabelecidos nos editais 
a serem publicados pela Secretaria de Estado Extraordinária da Juventude (Sejuv). Cada edital pu-
blicado definirá o número de vagas disponibilizadas. O valor do benefício consistirá em um crédito 
de R$ 400 por semestre letivo.

A MP 413 estende o benefício do Cartão Universitário aos alunos do Instituto de Educação, 
Ciência e Tecnologia do Maranhão (IEMA), desde que atendam aos critérios dos editais publicados, 
e também dos estudantes universitários dos municípios de São Luís, Raposa, Paço do Lumiar e São 
José de Ribamar.

A MP nº 415, por sua vez, define que o programa Transporte para Todos, instituído pela Medida 
Provisória 411, de 31 de maio de 2023, terá efeitos retroativos a contar de 1º de maio de 2023.

“Esta medida pretende garantir que o subsídio do Programa Transporte para Todos seja repas-
sado mensalmente às empresas permissionárias e concessionárias do serviço público de coletivo 
semiurbano de passageiros do Estado do Maranhão. Assim, garantimos maior alcance social do 
direito ao transporte”, justificou o governador.
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Iracema Vale destaca potenciais de Barreirinhas 
em visita à região com ministro do Turismo

Wellington apresenta demandas de professores de 
Turiaçu e de condutores de ambulâncias do Samu

A 
presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputada Iracema Vale 
(PSB), acompanhou o governador Carlos Brandão (PSB) e o ministro do 
Turismo, Celso Sabino, em uma visita técnica ao município de Barreirinhas,  
porta de entrada do Parque Nacional dos Lençóis Maranhenses, com 

vasto potencial turístico.

Também estavam presentes o ministro das Comunicações, Juscelino Filho; os 
deputados estaduais Neto Evangelista (União Brasil), Ana do Gás (PCdoB), Solange 
Almeida (PL), Ricardo Rios (PCdoB), Roberto Costa (MDB), Florêncio Neto (PSB); os 
deputados federais Amanda Gentil (Republicanos), Aluísio Mendes (PSC) e Pedro 
Fernandes (PTB), entre outras autoridades.

“Mostramos nossas riquezas naturais e turísticas e as potencialidades do Mara-
nhão nesta área. O parlamento estadual continuará trabalhando, juntamente com 
o Poder Executivo e o Governo Federal, para atrair cada vez mais investimentos 
para o setor e mais turistas do mundo todo à região, a fim de gerar mais renda 
para Barreirinhas, bem como para todo o Estado”, afirmou Iracema Vale.

Na tribuna, deputado Wellington do Curso mencionou as denúncias que recebeu em seu gabinete

A presidente da Alema, Iracema Vale, com governador Carlos Brandão, o ministro Celso Sabino, 
deputados e outras autoridades

Durante a visita, as autoridades sobrevoaram o Parque Nacional dos Lençóis 
Maranhenses e dialogaram sobre a vocação turística da região. “O Maranhão está 
crescendo significativamente na área do turismo e a cidade de Barreirinhas é uma 
importante chave nesse processo. No primeiro semestre, registramos um cresci-
mento de 40% no setor”, ressaltou o governador Carlos Brandão.

Vocação

Segundo o ministro do Turismo, Celso Sabino, ações integradas são funda-
mentais para melhorar a qualidade do turismo do município. “O Governo Federal 
está empenhado em trabalhar em parceria com o Estado do Maranhão para elevar 
o potencial de toda a região. A partir de agora, estaremos alinhados e em constante 
diálogo para executar um trabalho exitoso, como Barreirinhas merece”, disse.

O 
deputado Wellington do Curso (PSC) apre-
sentou, na Assembleia Legislativa, reivin-
dicações de professores do município de 
Turiaçu e dos condutores de ambulâncias 

do Samu de São Luís. O parlamentar informou que re-
cebeu no seu gabinete representantes dos condutores 
desse serviço e comentou sobre recente manifestação 
dos trabalhadores públicos do Samu.

Com relação aos motoristas de ambulância, 
Wellington afirmou que uma das reivindicações des-
ses profissionais é a falta de espaço para fazer a tra-
vessia. Disse também que vai tratar com a Empresa 
Maranhense de Administração Portuária (EMAP) sobre 
esse assunto e acerca do reajuste para os servidores 
públicos do SAMU com o órgão competente.

Ainda em pronunciamento na Alema, o deputado 
destacou a visita da comissão de aprovados do con-
curso da Polícia Militar do Maranhão (PMMA). “O mais 
importante é apresentar soluções para os problemas 
do Maranhão”, concluiu.
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Fabiana Vilar propõe criação 
do Programa de Incentivo 

à Musicoterapia no Maranhão

Alema aprova PL que prevê 
criação da Carteira de 

Identificação Estudantil Digital

Deputada Fabiana Vilar é autora do PL que visa instituir diretrizes para Programa de 
Incentivo à Musicoterapia 

Deputado Arnaldo Melo é autor do projeto que prevê a criação da Carteira de Iden-
tificação Estudantil Digital

Iracema Vale destaca fortalecimento da Saúde com 
programa Cuidar de Todos - Atenção Primária

Iracema Vale, governador Brandão e Tiago Fernandes na apresentação do 
programa Cuidar de Todos

A 
presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputada Iracema Vale (PS-
B),prestigiou o lançamento do programa “Cuidar de Todos - Atenção Primária, 
promovido pelo Governo do Estado, por meio da Secretaria de Estado de Saúde 
(SES). O ato foi realizado no auditório do Hotel Blue Tree Towers, em São Luís.

“O programa assegura a implantação do maior projeto de fortalecimento da atenção 
primária já criado no Estado e que tem todo o apoio do parlamento estadual. Com ele, 
ações como as de prevenção à mortalidade infantil e materna, AVC, diabetes, infartos e de 
acidentes de trânsito serão ainda mais fortalecidas. É um dia histórico”, afirmou Iracema Vale.

Com a implantação do Cuidar de Todos, a SES doará equipamentos para as unidades 
e às equipes de Saúde da Família, conforme termo de adesão dos municípios. A medida 
visa melhorar a estrutura dos dispositivos em cada município e, consequentemente, apoiar 
no desempenho dos indicadores prioritários.

“O projeto vai fortalecer a atenção primária à saúde para a evolução da ga-
rantia e a ampliação do acesso aos cuidados em saúde, além de promover a me-
lhoria dos indicadores do setor e do enfrentamento dos problemas que mais cau-
sam o adoecimento e óbito da população maranhense”, enfatizou o governador  
Carlos Brandão.

A 
deputada estadual Fabiana Vilar (PL) apresentou, na Assembleia Legislati-
va, Projeto de Lei que institui as diretrizes para o programa de incentivo à 
utilização da musicoterapia como tratamento terapêutico complementar, 
no Maranhão.

O PL propõe a criação de um programa que promova a música como terapia 
complementar nos serviços de saúde do Estado, por meio de convênios com institui-
ções especializadas, capacitação de profissionais da área de saúde e a disponibilização 
de recursos específicos para a implementação da musicoterapia.

A proposta busca proporcionar mais opções terapêuticas aos cidadãos maranhen-
ses, reconhecendo a importância da musicoterapia como uma prática complementar 
capaz de promover a saúde física, mental e emocional das pessoas. Conforme o 
texto, essa abordagem terapêutica utiliza a música e seus elementos para estimular 
as capacidades cognitivas, emocionais e sociais, melhorando a qualidade de vida 
dos pacientes.

Segundo Fabiana Vilar, a musicoterapia tem se mostrado eficaz em diversos 
contextos, como no tratamento de doenças mentais, reabilitação física, cuidados 
paliativos, entre outros. “É fundamental que o Estado reconheça e incentive essa prá-
tica, garantindo que mais pessoas tenham acesso a esse tratamento complementar”, 
frisou a deputada.

O 
Plenário da Assembleia Legislativa do Maranhão aprovou o 
Projeto de Lei 136/2023, de autoria do deputado Arnaldo Melo 
(PP), que prevê a criação da Carteira de Identificação Estudantil 
Digital. A iniciativa visa acompanhar o avanço tecnológico dos 

últimos tempos, além de desburocratizar e favorecer o estudante. 

Arnaldo Melo classificou o projeto como de suma importância para 
a comunidade estudantil maranhense, uma vez que a carteira digital pos-
sibilitará o acesso a eventos culturais em todo o Maranhão, por meio do 
pagamento de metade do preço do ingresso cobrado ao público em geral. 

O documento poderá ser utilizado para acesso às salas de cinema, 
cineclubes, teatros, espetáculos musicais e circenses, eventos educativos, 
esportivos, de lazer e de entretenimento, enriquecendo, assim, a formação 
dos estudantes. “Nós estaremos, com certeza, dando um grande apoio aos 
estudantes não só da capital, mas de todos os municípios maranhenses”, 
afirmou o parlamentar. 
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Realizado por Neto Evangelista, Aprova São Luís 
oferta aulas gratuitas preparatórias para o Enem 

Deputado Neto Evangelista em registro com turma do Aprova São Luís, no Convento das Mercês

Júlio Mendonça cobra celeridade na execução 
da obra de recuperação da BR-135

Deputado Júlio Mendonça destacou a importância da obra na rodovia e solicitou um posicionamento do DNIT 

O 
deputado Júlio Mendonça (PCdoB) usou a 
tribuna para cobrar mais celeridade na exe-
cução de obras de recuperação da BR-135. O 
parlamentar destacou os transtornos causa-

dos na vida das pessoas que precisam passar diariamente 
pela rodovia.

“A BR-135 é a principal via de acesso à nossa capital. 
Pessoas de todos os municípios que vêm fazer tratamen-
to, principalmente as que fazem hemodiálise, passam 
horas paradas nos dois trechos que estão em reforma: de 
Bacabeira a Santa Rita e de Santa Rita a Entroncamento. 
O pessoal que trabalha, que tira seu sustento nas vans 
e no setor de transporte, está sendo penalizado absur-
damente”, frisou.

O parlamentar destacou, ainda, a importância das 
intervenções que estão sendo executadas na rodovia e 
solicitou um posicionamento do Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes (DNIT) sobre o prazo 
para a conclusão da obra.

“Nós entendemos que é necessária a recuperação 
urgente. No entanto, estamos fazendo uma indica-
ção para esta Casa, para que o DNIT se posicione em  
relação ao tempo ainda necessário para o término da 
reforma”, finalizou.

A
uxiliar alunos na preparação para os exames 
de acesso às universidades públicas. Esse é o 
objetivo do ‘Aprova São Luís’, projeto realiza-
do pelo deputado estadual Neto Evangelista 

(União Brasil), que iniciou no dia 20 de agosto com 
aulões intensivos e gratuitos para candidatos do Enem 
e Paes em diversos polos da capital maranhense.

Para o deputado Neto Evangelista, investir em 
educação é melhorar a sociedade em vários aspectos, 
inclusive na diminuição dos índices de vulnerabilidade 
social, além de qualificar os jovens para o mercado 
de trabalho.

“Sem dúvidas, o investimento na educação reduz 
o desemprego, a violência e outros riscos. Por isso, 
pensamos com muito carinho nesse projeto porque 
sabemos que a qualificação acadêmica é fundamental 
para o acesso ao mercado de trabalho, que está cada 
vez mais competitivo e seletivo, sempre exigindo no-
vas habilidades”, pontuou o deputado. 

O projeto conta com uma equipe qualificada de 
professores com mais de 25 anos de experiência para 
dar suporte aos estudantes nas aulas preparatórias 
de revisão, buscando qualificá-los a obter melhores 
resultados no exame e, assim, garantir o ingresso no 
ensino superior.
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Deputado Fernando Braide destina emenda 
parlamentar de R$ 1 milhão para a saúde

Deputado Fernando Braide disse que o benefício vai promover melhorias no sistema de 
saúde, principalmente da capital

N
o Dia Nacional da Saúde, celebrado em 5 de agosto, o deputado esta-
dual Fernando Braide (PSD) anunciou a destinação de uma emenda no 
valor de R$ 1 milhão para fortalecer o sistema de saúde maranhense. A 
iniciativa compõe uma série de ações voltadas à área, que está entre 

as bandeiras do parlamentar.

“Essa é mais uma emenda que irá fortalecer o sistema de saúde de São Luís, 
afinal, nossa capital atende a mais de 170 municípios do Maranhão. E cuidar da 
saúde dos maranhenses é um compromisso que firmei ainda em campanha e 
seguirei trabalhando para garantir ainda mais melhorias para o setor”, defendeu 
Fernando Braide.

O investimento, direcionado para a Secretaria de Saúde de São Luís, visa trazer 
melhorias a todos os maranhenses, tendo em vista que os principais hospitais da 
rede municipal funcionam como portas abertas, atendendo pacientes de diversas 
cidades do estado. 

Além da emenda de R$ 1 milhão, o parlamentar também destinou recursos 
para o Hospital Aldenora Bello, referência no tratamento de câncer no Maranhão; 
ambulância para o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu) e apoio 
a ações sociais voltadas para a prestação de atendimento de saúde em bairros 
como São Francisco, Cidade Operária e Área Itaqui Bacanga.

Solange Almeida comemora 
aprovação de PL voltado 
à saúde ocupacional dos 
profissionais da educação

Na tribuna, Solange Almeida agradeceu aos colegas parlamentares que votaram a 
favor do PL 

A 
deputada Solange Almeida (PL) ocupou a tribuna da Assembleia 
Legislativa para comemorar a aprovação do Projeto de Lei de 
sua autoria, que dispõe sobre atenção à saúde ocupacional dos 
profissionais da educação da rede estadual.

Segundo a parlamentar, é uma forma de levar um olhar mais atento a 
toda a comunidade que se dedica ao ensino. 

“O objetivo é priorizar a saúde física e mental em locais de trabalho, 
promovendo melhor qualidade de vida, com orientações, capacitações e 
ações capazes de ampliar o autoconhecimento e a prevenção de proble-
mas físicos e mentais dos profissionais da nossa rede de ensino municipal”, 
afirmou Solange Almeida.

Eric Costa registra queda no 
número de homicídios e defende 

investimentos em segurança pública

Eric Costa informou que o Maranhão, em 2022, teve uma redução de 6,5%, acima da média do 
Nordeste e do Brasil

D
urante sessão plenária na Assembleia Legislativa, o deputado Eric Costa 
(PSD) apresentou dados que apontam uma redução de 6,5% nas taxas de 
homicídios intencionais no Maranhão. O parlamentar também defendeu 
mais investimentos em segurança pública para a cidade de Imperatriz. 

Segundo ele, em 2022 houve uma redução de 2,5% em todo o Brasil e de 
4,5% no Nordeste. Contudo, o Maranhão apresentou dados superiores ao restante 
da federação, ao registrar uma queda de 6,5% nas mortes violentas intencionais. 

“Em 2022, o Maranhão teve uma redução de 6,5%, acima da média do Nordeste 
e da média do Brasil. Ou seja, se o Brasil diminuiu em 2,5% as mortes violentas 
intencionais, que são aquelas resultantes de latrocínio, homicídio, feminicídio, 
verifica-se então que a redução no Maranhão foi muito maior”, destacou.

O deputado ponderou que, apesar dos avanços na área da segurança pública 
em todo o estado, o município de Imperatriz ainda vive uma situação em que é 
necessária uma atenção especial. 


